
sebagai Ketua Mahkamah Konstitusi dan

saat ini menjabat Menkopolhukam men-

empatkan Mahfud sebagai pribadi

berkarakter yang sangat berintegritas. 

"Kami berharap pasangan Ganjar

Mahfud menjadi ujung tombak tiga per-

soalan bangsa mendasar bangsa ini

yakni kemiskinan dan kesenjangan

sosial, korupsi dan radikalisme," jelasnya.

Ketiga sebagaimana sasanti para lelu-

hur Nusantara, Jaya Jaya Wijayanti Ra-

hayu Kamulyaning Jagad. Kepemim-

pinan Ganjar-Mahfud dapat mewujudkan

kemakmuran rakyat dan kejayaan negeri

nusantara di kancah jagad internasional.

Prosesi deklarasi Ganjar Mahfud disim-

bolkan dengan peletakan dua buah keris

pusaka yakni keris Nagasasra kinatah

emas kamarogan tangguh Majapahit dan

keris Singa barong kinatah emas kamaro-

gan tangguh Majapahit.

Keris Nagasasra mewakili Pak Ganjar

sebagai Sang Hyang Antaboga dan keris

Singa barong dengan nama Kyahi Sima

Nuswantara mewakili Mahfud MD.

Dalam tradisi upacara adat Jawa, ke-

hadiran sosok laki-laki dalam sebuah per-

helatan penting kerap disimbolkan de-

ngan adanya tosan aji keris.

Selain keris, turut disertakan dua kain

batik motif Wahyu Tumurun sebagai sim-

bol diterimakannya mandat keduanya se-

bagai capres dan cawapres 2024-2029. 

(Awh)-f

Tak hanya itu, Mahfud menyampaikan

terima kasih kepada Presiden Joko

Widodo karena telah memberi kesem-

patan dirinya untuk berhikmah kepada

pemerintahan dengan leluasa. "Dengan

demikian saya bisa ikut membangun

bangsa dan negara," kata Mahfud.

Bersama Ganjar, Mahfud ingin mem-

bawa Indonesia menjadi negara lebih

maju, adil dan beradab. Hal ini akan ter-

wujud jika memenuhi sejumlah syarat,

yakni kokohnya ideologi bangsa, pereko-

nomian yang baik, penegakan hukum,

keadilan, demokrasi politik dan hidupnya

budaya gotong royong hingga mengede-

pankan persaudaraan. "Tentu lalu mem-

perbaiki yang keliru dan melakukan ino-

vasi-inovasi baru sesuai perkembangan

zaman dengan tetap berpegang pada

konstitusi," tegasnya.

Sebelumnya, Ketua Umum DPP PDI

Perjuangan Megawati Soekarnoputri

mengumumkan Mahfud MD sebagai ba-

cawapres yang mendampingi Ganjar

Pranowo dalam kontestasi Pemilu

Presiden (Pilpres) 2024.

"Hari ini (kemarin), Rabu 18 Oktober

2023 saya dengan mantap diri saya ambil

keputusan ke semua, saya tujukan sebe-

sar-besar bagi kepentingan rakyat,

bangsa dan negara dengan ucapkan bis-

millahirrahmanirrahim calon wakil presi-

den yang dipilih PDIP yang akan dampin-

gi Ganjar Pranowo adalah Prof Dr

Mahfud MD," ujar Megawati di Kantor

DPPPDIP.

Pengumuman Mahfud sebagai ba-

cawapres tersebut dihadiri oleh para ket-

ua umum parpol pengusung dan pen-

dukung bacapres Ganjar Pranowo, yakni

Ketum PDIP Megawati Soekarnoputri, Plt

Ketum DPP PPP Mardiono, Ketum DPP

Partai Hanura Oesman Sapta Odang,

dan Ketum DPP Perindo, Hary Tanoe

Seodibjo.

Terkait dengan penunjukan dirinya se-

bagai bacawapres Ganjar, Mahfud telah

mengirimkan surat kepada Presiden Joko

Widodo, yang sedang melawat ke luar

negeri. Ia juga akan menghadap ke Jo-

kowi sepulangnya Presiden dari kunjung-

an kerjanya ke China dan Arab Saudi.

"Iya, saya sudah kirim surat. Saya

minta menghadap dalam kesempatan

pertama Presiden tiba di Indonesia. Nanti

(waktunya) tergantung beliau," katanya.

Mahfud mengatakan maksud dan tu-

juan ia bertemu Jokowi untuk menjelas-

kan kepentingan etik dirinya, yang saat ini

menjabat sebagai Menkopolhukam, un-

tuk maju sebagai bacawapres Pilpres

2024 mendampingi Ganjar Pranowo.

Mahfud menyampaikan surat itu kepa-

da Jokowi setelah ia secara resmi diu-

mumkan  Ketum PDI Perjuangan Mega-

wati sebagai bakal cawapres. Ia pun me-

nilai sejauh ini hubungannya dengan

Jokowi berjalan baik.

Karena Jokowi sedang menjalankan

tugas negara ke luar negeri, Mahfud pun

menemui Wapres Ma'ruf Amin di Jakarta,

Rabu pagi. "Saya ketemu Wapres tadi

jam 6.30. Kenapa? Saya mestinya ke

Presiden dulu, begitu diberitahu kemarin,

mestinya saya ke presiden, karena presi-

den ke luar negeri,  saya ke wapres dulu,"

jelasnya.

Wapres KH Ma'ruf Amin membenarkan

Menko Polhukam Mahfud MD menemui

dirinya di rumah dinas Rabu pagi. Mahfud

menemui Wapres sebelum mengikuti

deklarasi sebagai bakal calon wakil presi-

den pendamping Ganjar Pranowo.

Kiai Ma'ruf mengaku turut memberi

restu kepada Mahfud untuk ikut berkon-

testasi pada Pilpres 2024. Kepada

Mahfud, ia turut mendoakan dan berpe-

san terkait keikutsertaannya bisa sukses.

Dalam sambutan pengantarnya,

Ketum PDI Perjuangan Megawati

Soekarnoputri bersama tiga partai politik

pengusung Ganjar Pranowo mengata-

kan, pemilihan Mahfud sudah melalui

kontemplasi dan diskusi dengan berbagai

pihak pengusung Ganjar. Mahfud dipan-

dangnya sebagai sosok yang memiliki

pengalaman yang panjang dan luas ter-

kait persoalan hukum.

"Beliau sosok yang kami tugaskan un-

tuk melakukan reformasi sistem hukum

nasional agar tampil wajah keadilan sejati.

Sudah lama rakyat menunggu keadilan

ini, karena itulah kepada seluruh rakyat

Indonesia kami semua mohon doa

restunya," ujar Megawati.

Ia juga meminta Mahfud untuk tampil

apa adanya, jujur dan bernyali ketika

menjadi bakal cawapres dari Ganjar

dalam menghadapi pemilihan presiden

(Pilpres) 2024. Megawati sendiri tak lagi

mempertanyakan komitmen terhadap

Indonesia dan Pancasila.

Di samping itu, ia menyinggung sosok

pemimpin yang harus digerakkan oleh ni-

lai moral, etika dan selalu satu antara kata

dan perbuatan. Pada saat bersamaan, ia

mencermati seriusnya persoalan akibat

liberalisasi politik dan perekonomian yang

berdampak pada meningkatnya kasus

korupsi.                                         (Ant/Obi)-d

semangat kebersamaan. Padahal di balik

keberagaman itu sendiri ada tuntutan un-

tuk bisa memperkokoh kekuatan ke-

bangsaan dan nasionalisme. Setidaknya,

fakta ini juga tercermin di sila ke-3 Panca-

sila. Oleh karena itu, sangat beralasan jika

Yogyaberkepentingan untuk menyambut

kehadiran para mahasiswa baru dari

berbagai daerah untuk mengemban ilmu

melalui pembelajaran dan pendidikan di

sejumlah kampus yang mewakili karakter-

istik kebudayaan di Yogya

Aspek lainnya yang juga menarik dicer-

mati di balik pengenalan keistimewaan

Yogyadan juga agenda sugeng rawuh

angsal kawruh.  Inilah spirit menjaga iklim

sospol karena ada agenda nasional yang

sangat penting di 2024 yaitu pesta

demokrasi : pilpres dan pileg. Padahal,

rekam jejak semua hajatan pesta

demokrasi tidak bisa lepas dari ancaman

riak konflik, baik horizontal maupun ver-

tikal. Apa yang dilakukan dengan menge-

nalkan keistimewaan Yogya akan mem-

buat  ada sinergi yang berkelanjutan an-

tara warga asli dan juga para pendatang

di DIY. Terutama mereka yang berstatus

sebagai pelajar dan mahasiswa yang

dikirim dari daerah untuk belajar ke Yogya. 

Keberagaman yang tumbuh dan ber-

kembang di Yogya dapat  menjadi pelu-

ang dan tantangan. Artinya, ada peluang

untuk membangun dan mengembang-

kan di semua potensi yang ada, termasuk

misalnya kerajinan dan ekonomi - bisnis.

Tetapi di sisi lain bukan tidak mungkin ada

ancaman berbagai riak konflik yang jika ti-

dak diantisipasi justru bisa merembet ke

konflik horizontal yang lebih parah. 

Maka upaya  mereduksi potensi konflik

dengan membangun kebersamaan de-

ngan filosofis kehadiran mereka ke Yogya

adalah untuk menimba dan mencari ilmu

di semua bidang sesuai kompetensinya.

Jadi, satu visi - misi mencari ilmu harus pri-

oritas. Kata kunci untuk merealisasikan

kebersamaan dalam harmoni pendidikan

dan sosial - budaya di Yogya adalah

membangun sinergi antara warga asli

Yogya sebagai tuan rumah dan warga

pendatang yang menimba dan menuntut

ilmu.  Artinya, warga asli di Yogya harus

welcome kepada para pendatang karena

ini adalah konsekuensi sebagai Kota

Pelajar dengan keberagaman kampus

yang tersebar. 

Sementara, para pendatang tentu juga

harus menghormati norma dan susila yang

tumbuh dan berkembang di Yogya. Meski

meski pada beberapa bagian mungkin ti-

dak selaras dengan apa yang tumbuh dan

berkembang di daerah asal mereka. Inti-

nya adalah tepa slira atau saling menghor-

mati perbedaan pada semua aspek dan

kultur yang tumbuh dan berkembang. 

Ajaran baru telah dimulai. Akan banyak

orang baru di DIY, baik warga Indonesia

dari pelbagai penjuru Nusantara maupun

mahasiswa asing dari pelbagai penjuru

dunia. Ini tentu akan menambah warna

dan keragaman Yogya. Realita ini harus

dipahami dari aspek sosial ekonomi bu-

daya dengan sejumlah konsekuensi yang

harus dihadapi. Di sisi lain harus ada ke-

arifan bersama untuk mereduksi semua

riak konflik yang ada. 

(Penulis adalah Dosen Pascasarjana di

Universitas Muhammadiyah Surakarta)-d
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PERTENGAHAN DESEMBER

500.000 Ton Beras Impor Tiba
JAKARTA (KR) - Direktur Utama

Perum Bulog Budi Waseso menyebutkan,

500.000 ton beras dari total kuota impor

tambahan 1,5 juta ton akan tiba di

Indonesia pada pertengahan Desember

2023. "Hari ini, sudah terkontrak dari 1,5 ju-

ta ton itu 500.000 ton. Sebanyak 500.000

ton ini akan datang ke Indonesia paling

lambat pertengahan Desember. Sudah kita

hitung, saya sudah kerja sama Pelindo de-

ngan semua, sehingga dari penghitungan

itu bisa dipastikan pertengahan Desem-

ber," kata Budi Waseso di Kantor Pusat

Perum Bulog, Jakarta, Rabu (18/10).

Budi Waseso mengatakan, sebanyak

500.000 ton beras impor tersebut di-

datangkan dari berbagai negara.

Sementara untuk kuota penugasan awal

impor beras sebesar 2 juta ton, lanjutnya,

masih tersisa 170.000 ton yang akan tiba di

Indonesia pada November 2023.

"Kurang lebih sekarang tinggal 170.000

ton yang akan datang, sedang dalam per-

jalanan. Semua nanti November akhir itu

pasti sudah datang dari yang 2 juta ton itu,

sudah clear," kata Buwas, panggilan akrab

Budi Waseso.

Badan Pangan Nasional (BPN) telah

menugaskan Perum Bulog untuk mengim-

por beras sebanyak 2 juta ton untuk

Cadangan Beras Pemerintah (CBP)

melalui surat penugasan yang ditandatan-

gani pada 24 Maret 2023.

Kemudian, Pelaksana Tugas Menteri

Pertanian Arief Prasetyo Adi mengatakan,

Pemerintah akan menambah impor beras

1,5 juta ton untuk memenuhi kebutuhan

beras dalam negeri guna menghadapi ke-

keringan panjang El Nino. "Penambahan

1,5 juta ton, berapa pun yang bisa masuk

untuk memback up lebih baik," katanya.

Menurut Budi Waseso, impor beras 1 ju-

ta ton dari China akan dilakukan jika stok

CBP belum memenuhi kebutuhan nasio-

nal di tengah periode kekeringan panjang

El Nino.

Buwas menjelaskan, saat ini Pemerintah

masih berupaya memenuhi kuota penu-

gasan impor beras dari negara-negara lain

seperti Thailand, Vietnam, Kamboja,

Myanmar dan Pakistan. 

"China sudah pasti tapi dengan situasi

sekarang, sudah nanti lah itu terakhir kita

realisasikan setelah kita tidak bisa lagi

mengambil dari negara-negara lain.

Negara-negara ini kan tidak ada ikatan

sama kita, kalau China sudah terikat berarti

kita sudah punya cadangan 1 juta ton (be-

ras) di China," ungkap Buwas.

Buwas menerangkan, Pemerintah

Indonesia diwakili Menteri Badan Usaha

Milik Negara (BUMN) Erick Thohir dan

Pemerintah China telah menandatangani

nota kesepahaman (MoU) terkait kerja

sama impor beras pada Selasa (17/10).

Penandatanganan MoU tersebut di-

lakukan saat Erick mendampingi Presiden

Joko Widodo dalam kunjungan kerja ke

China untuk menghadiri Konferensi Tingkat

Tinggi (KTT) ke-3 Belt Road Forum (BRF).

"Kemarin pak Presiden ke sana, melalui

Menteri BUMN Pak Erick Thohir menan-

datangani kesepakatan kerja sama,"

ungkap Buwas.

Rencana impor beras dari China, kata

Buwas, merupakan langkah Pemerintah

untuk memberikan rasa aman kepada ma-

syarakat dari kekhawatiran terhadap anca-

man kenaikan harga beras. "Itu kan jamin-

an buat saya, supaya masyarakat juga

aman, ada rasa aman, tidak ada ketakutan

jangan-jangan nanti Bulog tidak dapat, har-

ga beras naik, itu tidak ada," ujarnya. 

(Ant/San)-d

Solo Balapan-Stasiun Gambir pada pukul

11.33. Dengan penyelesaian normalisasi ini

akan dilanjutkan melintas kereta-kereta

berikutnya.

"Meski sudah bisa melintas, KA Argo

Lawu ini tetap harus menurunkan ke-

cepatannya demi keamanan menjadi 40

kilometer perjam saat melintas di

Kalimenur," jelasnya.

Sedangkan untuk rel sisi Utara masih

terus dilakukan pengerjaan normalisasi.

Diharapkan jalur tersebut mulai bisa digu-

nakan pada sore hari. Pihaknya mener-

junkan ratusan personel hingga peralatan

agar proses evakuasi dan normalisasi ber-

jalan optimal, sehingga aktivitas kereta bisa

kembali normal secepatnya.

Pihaknya juga memohon maaf kepada

pengguna jasa KA atas kejadian kemarin

yang membuat perjalanan kereta menjadi

terhambat dan berterima kasih kepada

seluruh unsur yang terlibat dalam proses

evakuasi hingga normalisasi.

Direktur Keselamatan Perkeretaapian

Kementerian Perhubungan Erni Basri me-

ngatakan, pihaknya sudah mengambil data

di lapangan dan pihak Komite Nasional

Keselamatan Transportasi (KNKT) juga su-

dah turun melakukan pemeriksaan di lokasi

kejadian. Sedangkan proses investigasi di-

lakukan bersama. Penyebab anjloknya KA

Argo Semeru belum bisa disampaikan

karena menunggu hasil dari investigasi di

lapangan.

Sikap responsif masyarakat dalam mem-

bantu evakuasi penumpang kecelakaan KA

di Padukuhan Kalimenur, Sukoreno,

Sentolo mendapat apresiasi positif dari Pj

Bupati Kulonprogo Ni Made Dwipanti

Indrayanti. "Terima kasih pada masyarakat

dan Pak Lurah sekitarnya yang sudah

membantu para penumpang kereta api ke-

marin. Meskipun sekadar memberikan ban-

tuan minum dan evakuasi, saya kira ini ban-

tuan spontan dari masyarakat ketika terjadi

sesuatu," katanya.

Ucapan terima kasih tersebut disampai-

kan Ni Made usai mendampingi Dirut PT

KAI Didiek Hartantyo mengunjungi lokasi

kecelakaan, Rabu.

Ni Made juga mengapresiasi jajaran

Direktorat Jenderal Perkeretaapian, PT KAI

beserta lembaga maupun pihak-pihak ter-

kait yang telah mengupayakan penangan-

an dan evakuasi penumpang dan KA di

lokasi kecelakaan dengan cepat sehingga

jalur dapat kembali dilalui.

"Saya salut dengan Dirjen

Perkeretaapian maupun PT KAI yang sigap

dengan SOP yang luar biasa dan support

system yang bagus dari beberapa wilayah,

sehingga semuanya bahu-membahu

mengevakuasi baik dari gerbong maupun

sisi sarana prasarananya," jelasnya.

Humas PT KAI Daop 6 Yogyakarta

Krisbiyantoro mengatakan, jalur antara

Sentolo-Wates sudah dapat dilalui KA de-

ngan kecepatan terbatas. "Sejak Rabu

(18/10), jalur hulu antara Stasiun Sentolo-

Stasiun Wates sudah steril dan dapat dilalui

kereta api dengan kecepatan 40 km/jam.

KA pertama yang melewati KA Argo Lawu

relasi Solo Balapan-Gambir pada pukul

11.35 WIB. Jalur ini sebelumnya tidak dapat

dilewati KA lantaran terjadi ajlogan KA 17

Argo Semeru relasi Surabaya Gubeng-

Gambir di KM 520+4 petak jalan antara

Stasiun Sentolo-Stasiun Wates pada

Selasa (17/10)," ungkapnya.

Saat ini jalur rel hulu sudah bisa dilalui de-

ngan kecepatan terbatas dan perbaikan

jalur rel hilir dengan memperkuat tubuh

jalan rel terus dilaksanakan agar jalur ke-

duanya dapat segera beroperasi normal

kembali. Pascakejadian anjloknya KA Argo

Semeru, KAI segera melakukan proses

evakuasi sarana dan perbaikan jalur rel

melibatkan berbagai pihak. Dalam proses

evakuasi rangkaian KA tersebut, KAI meng-

gunakan empat crane, satu Kereta

Penolong, serta satu MTT. 

"Mengenai penyebab kejadian kece-

lakaan, KAI bersama pihak-pihak terkait

seperti KNKT, Kemenhub, dan Kepolisian

terus menyelediki," tegas Krisbiyantoro. 

(Dan/Rul)-f

Airlangga dan Kaesang Bahas Kerja Sama Politik 
JAKARTA (KR) - Ketua Umum

Partai Golkar Airlangga Hartarto

menerima kunjungan Ketua Umum

Partai Solidaritas Indonesia (PSI)

Kaesang Pangarep. Pertemuannya

keduanya untuk membahas kerja

sama politik.

"Pertemuan dengan Mas Kaesang

bentuk silaturahmi dan sebelumnya

PSI sudah ke sini, dan berbicara me-

ngenai kerja sama untuk pemilihan

legislatif, pemilihan presiden dan

pemilihan kepala daerah," kata

Airlangga di Kantor DPP Partai

Golkar Jakarta, Rabu (18/10)

petang.

Dalam pertemuan dengan para

elit PSI itu, Airlangga memperke-

nalkan kader Partai Golkar yang

mendampinginya, di antaranya se-

jumlah kepala daerah dengan usia

di bawah 40 tahun. Mereka adalah

Roby Kurniawan (30) sebagai

Bupati Bintan Kepulauan Riau.

Aditya Halindra Faridzky (31) seba-

gai Bupati Tuban (Jawa Timur),

Dico Mahtado Ganinduto (33) seba-

gai Bupati Kendal (Jawa Tengah).

Hadir pula kader muda Partai

Golkar yang menjabat anggota DPR

RI Fraksi Golkar Puteri Anetta

Komarudin (30) dan Wakil Menteri

Perdagangan Jerry Sambuaga.

"Semua memenuhi syarat sesuai de-

ngan Mahkamah Konstitusi (MK)

untuk jadi bakal calon wakil presi-

den," kata Airlangga berkelakar.

Sementara itu Kaesang Pangarep

menyatakan terima kasih atas kun-

jungan elit PSI, yang diterima dengan

baik oleh Partai Golkar. Kaesang

mengaku mendapatkan ilmu dan in-

formasi, di mana sejumlah kepala da-

erah dan anggota DPR dari Partai

Golkar, dengan usia yang masih muda.

"Kami dari PSI ingin belajar dari

Golkar, bagaimana cara dan strategi

apa yang harus digunakan untuk

memenangkan Pemilu 2024," ungkap

Kaesang.

Sementara Sekjen PSI Raja Antoni

menyatakan, Kaesang ingin menimba

ilmu dari Airlangga Hartarto. "Mas

Kaesang bilang ke saya mau menimba

ilmu dan minta nasehat dari Mas

Airlangga dan para senior di Golkar,"

katanya.                                  (Ant/Has)-f

KR-Antara/Muhammad Adimaja

Ketua Umum PSI Kaesang Pangarep (kanan) berjabat tangan dengan Ketua Umum Partai

Golkar Airlangga Hartarto saat melakukan pertemuan di Kantor DPP Partai Golkar, Jakarta.

Anggota KPU Idham Holik

mengaku telah menerima

surat pemberitahuan dari

Koalisi partai politik pen-

gusung bakal capres Ganjar

Pranowo untuk mendaf-

tarkan pasangan capres

dan cawapresnya pada

Pilpres 2024. Koalisi bakal

capres Ganjar Pranowo

menjadi pasangan capres-

cawapres yang kedua pada

19 Oktober 2023. Idham

menuturkan surat pemberi-

tahuan tersebut diberikan ke

KPU RI pada Selasa (17/10)

malam.  (Ati/Ant)-d
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